

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	12-05-2010
Mención	Conversación con Rainier Ríos, presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH a raíz de la movilización incentivada por la Confech.

Diálogo con Rainier Ríos, presidente de los estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado

Radio Bio-Bio 99.7 A Toda Radio

Contacto con unidad móvil y la periodista Mónica Charpentier. Seguimos en la Plaza Italia, donde se ha apreciado una mayor presencia de escolares en desmedro de los estudiantes universitarios. Nos acompaña Rainier Ríos, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado, que es el primer plantel privado que se suma a esta movilización. Ríos tiene mucho que decir de la visión de los estudiantes de las universidades privadas acerca de la realidad del estudiantado superior, que en muchos aspectos es peor que el sistema público. Mención U.de Chile y Usach.